



2019年11月1日

社会福祉法人 尚徳福祉会  
保育園 与那原ベアーズ

朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。日差しが柔らかくなってきたことで戸外あそびも快適になり、より活発になってきている子ども達です。最近、鉄棒や登り棒などにも挑戦する姿が見られるようになってきましたよ。安全面に気をつけながら子ども達の「やりたい!」に向き合っていきたいと思います。今月も戸外あそび多めに！そして散歩も楽しんでいきたいと思っています。



### 食事のときは・・・

食事の際、食べる姿勢やスプーン・フォークの正しい持ち方を伝えていっています。お箸への移行する過程でもスプーン・フォークの正しい持ち方は重要になってくるので、家庭と連携して取り組んでいきたいと考えています。椅子などに膝を立てて食べていたり、握り手(グー)や逆手で持っている時には、声かけをお願いします。頻繁に声かけを行うと食事の時間が楽しくないものになってしまうので、1～2回程度の声かけをお願いしますね!



### ありがとう♡

去った、10月25日のお弁当会のご協力ありがとうございました。初めてのお弁当に朝からうきうき♡していた子どもたちです。次回は3月を予定しています。



### おねがい

- ・散歩で園外にでかけることが多くなっていくため、靴を履いての登園をお願いします。靴のサイズが合わなくなっている事もあるので、定期的にサイズの確認もよろしくお願いします。
- ・爪が伸びていると折れたり、引掻いたりして危ないので、手と足の爪の確認＆爪切りをお願いします。



11月生まれのおともたち

3歳おめでとうございます!!

Birth day